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令和２年富良野市教育委員会第 11回定例会 

開催年月日 令和２年 11月 23日（月） 午前 11時 46分開会 

開 催 場 所 富良野文化会館 １階応接室 

出 席 委 員 

教育長  近 内 栄 一 

委 員  宮 本 鎮 栄 

委 員  津 山 正 樹 

委 員  菅 野 義 則 

委 員  渡 邉 啓 子 

欠 席 委 員  なし 

説明のために 

出席した者の 

職氏名 

教 育 部 長  亀 渕 雅 彦 

学校教育課長  佐 藤 清 理 

学校教育課管理係長  石 坂 征 和 

議 事 日 程 

日程第 1 会期の決定について 

日程第２  

議案第１号 富良野市いじめ問題審議委員の委嘱について 

会議録署名委員

の氏名 

委員長は、会議録署名委員に次の委員を指名した。 

 宮 本 鎮 栄 委員  

傍 聴 人 なし 

 

議事の経過 

開会 午前１１時４６分 

近内教育長 

 

 

 

亀渕教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

只今より令和２年富良野市教育委員会第 11回定例会を開会いたします。 

会議録署名委員には、宮本委員にお願いいたしします。 

次に、教育長事務報告をお願いします。 

 

令和２年 10月 27日から 11月 22日までの事務報告をいたします。お手元の資料

に基づき、主だったものについてご説明いたします。 

11月 10日、新型コロナウイルス対策会議に出席しています。 

11月 12日、図書館にて、文化財調査委員会から意見書を提出されています。 

11月 17日、札幌市にて、将来の富良野市内高等学校の在り方について北海道及

び北海道教育委員会へ要請しています。 

以上です。 
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近内教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

只今の教育長事務報告について、補足説明を行います。 

11月 10日、新型コロナウイルス対策会議において、本道の感染状況の急速な拡

大にともなって、道独自の警戒ステージが３に引き上げられたことにより、学校

における教育の活動の行動レベルを協議しまして、従前のレベル１からレベル２

に引き上げることとし、保護者向けにさらなる感染予防対策についての周知を行

っています。今後の状況の変化に迅速に対応できるよう情報共有をしていくこと

を考えております。 

10月 12日、文化財調査委員会遠藤委員長より富良野市における文化財の保護・

活用事業の活性化に向けた意見書の提出を受けています。内容としては、専門的

視点で文化財保護について検討ができる体制づくりに向けた文化財保護条例の

改正及び歴史的・文化的価値のある地域遺産の文化財指定・登録に関するもので

す。 

11月 17日、将来の富良野市内高等学校の在り方に関する要請について、北海道

及び北海道教育委員会に対し、北市長が富良野圏域連携協議会会長として、私が

富良野地区広域教育圏振興協議会会長として要望書を提出してまいりました。北

海道の浦本副知事及び道教委小玉教育長に対応いただき、地域の経済界、教育界、

教育関係者等が参加して検討した内容について評価いただくとともに、要望内容

が実現できるよう道・道教委が連携して取り組むとの回答をいただいておりま

す。 

以上です。 

 

只今の教育長事務報告について、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

 

《各委員より「なし」の声あり》 

 

 

無ければ、次に進みます。 

これより 議題に入ります。 

日程第一 会期の決定についてお諮りいたします。 

会期については、本日一日と致したいと存じますが、これにご異議ございません

か。 

 

 

《各委員より「異議なし」の声あり》 

 

 

ご異議なしと認めます。よって、只今お諮りのとおり決しました。 
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亀渕教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

日程第二に移ります。 

議案第 1号を議題とします。 

議案第 1号「富良野市いじめ問題審議会委員の委嘱について」を説明願います。 

 

議案第 1号 富良野市いじめ問題審議会委員の委嘱について、ご説明申し上げま

す。 

 本件は、富良野市いじめ ZERO（ゼロ）推進条例第 27条に基づき、いじめ ZERO

の推進を図るため、教育委員会の附属機関として富良野市いじめ問題審議会を設

置しておりますが、現委員が本年９月 30日をもって任期満了となりましたので、

別紙名簿のとおり、９名の方を委員に委嘱するものでございます。 

 任期につきましては、令和２年 10月１日から令和４年９月 30日までの２年間

でございます。 

 以上、よろしくご審議のほど、お願い申し上げます。 

 

只今の説明について、ご質問、ご意見等ございませんか。 

 

 

《各委員より「なし」の声あり》 

 

 

無ければ、議案第１号について同意することにご異議ございませんか。 

 

 

《各委員より「異議なし」の声》 

 

 

ご異議なしと認めます。よって、原案のとおり決しました。 

以上で、本日の議事はすべて終了いたしました。 

これをもって令和２年富良野市教育委員会第 11回定例会を閉会いたします。 

閉会 午前１１時５０分 

 


